



Pressemitteilung

06. März 2024

Neuer Sponsoringvertrag und großzügige Spende der VR-Bank Coburg für das Landestheater Coburg

Förderung kommt vorwiegend der theaterpädagogischen Arbeit zugute

Die VR-Bank Coburg hat ihren Sponsoringvertrag mit dem Landestheater Coburg um weitere zwei Jahre verlängert. Die seit 2008 bestehende Förderung durch die VR-Bank als starker Unterstützer von Kunst und Kultur in der Region, ist eine wichtige Grundlage für die Realisation und Bewerbung der Theaterproduktionen. In diesem Jahr ergänzt eine großzügige Spende von 20.000 Euro zur Förderung der Theaterpädagogik das Paket. Außerdem finanziert die VR-Bank 500 Eintrittsgutscheine, die als Geschenk an Kinder und Familien zur Sparwoche gehen werden.

Beim Pressegespräch mit Vertragsunterzeichnung im GLOBE Coburg betonte der Vorstandsvorsitzende der VR-Bank Coburg Norbert Schug das Anliegen der Förderung des Landestheaters im Rahmen der vier großen Förderungspfeiler Soziales, Kultur, Jugend und Umweltschutz. Die stellvertretende Kaufmännische Direktorin Sonja McClain hob die Bedeutung kultureller Bildung für die Persönlichkeitsentwicklung eines Menschen hervor. Die theaterpädagogische Arbeit investiere in die Zukunft und in „das Publikum von morgen.“ Konkret kommt die VR-Bank-Förderung der Musiktheaterproduktion „BABbel“ für Kinder ab fünf Jahren zugute – einem fantasievollen Stück mit Live-Musik, das für die Bewahrung der Natur und den respektvollen Umgang miteinander sensibilisiert. Seit November tourt es erfolgreich durch die Kindergärten und Grundschulen in Coburg und der Region und geht damit „direkt zu den Kindern“, wie Sonja McClain sagt.

Nicht zuletzt unterstützen die Fördergelder die Arbeit der Abteilung Marketing und Kommunikation, die als Brücke zum Publikum über das breite Kultur- und Bildungsangebot des Landestheaters informiert.